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令和４年 第２回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和４年２月３日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長補佐  立 花 義 寛

  文化財課長     国 島 善 夫

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    岩 下   誠

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      中 川   猛

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（３）は、個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会

で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（３）は秘密会で行う。

（１）２月行事予定について

茂呂教育長   ２月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

菅原委員    文化財課の旧田中家住宅耐震補強検討会議について、会議の概要と耐震補

強工事の予定は。

文化財課長   当該会議については、洋館、和館、文庫蔵に関わり、どのような耐震補強

が必要か専門家の意見を聞きながら、検討している段階である。また、南側

レンガ塀の耐震補強工事を令和４年度に行う予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）１２月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、２０ページの宮古島市との友好都市構想の質問の経緯は。

２点目として、２６ページのヤングケアラーの実態把握についての答弁の

なかで、担当課と連携しつつとあるが、どこが担当しているのか。また、今

後の予定は。

指導課長    １点目については、宮古島市との友好都市構想のなかで、子ども同士の交

流について質問が行われたものである。

２点目については、子ども部が担当しており、子ども部が中心となって調

査を行う予定であり、連携して調査に取り組んでいきたい。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長 協議事項（１）は、告辞文書の文面が、卒業式以前に卒業生を含め広く市

       民の目に触れることが、性質上好ましくないため、秘密会で行いたいが如何

       か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（１）は秘密会で行う。
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６ 議 事

茂呂教育長 議案第６号及び議案第７号は議会案件のため、また、議案第８号から議案

第１０号は人事案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第６号から議案第１０号は秘密会で行う。

７ その他

教育委員からの質疑

【質疑応答概要】

菅原委員    市立高等学校附属中学校の生徒募集に関わり、第二次選考が終わったかと

思うが、倍率等の状況は。

指導課長    倍率は約５．１倍であった。１月２７日に入学許可候補者８０名の発表を

行い、２月７日を確約書の提出日としている。詳細については後日、報告す

る。

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時４５分）


